

Un film en guise d'adieu à l'ou d'au revoir

Dossier de la rédaction de H2o
November 2022

Au 1er janvier 2023, Veolia s'apprête à passer la main à la Métropole de Lyon pour la gestion du service de production et de distribution de l'eau potable. Le groupe Veolia a toujours eu un lien particulier avec la ville, puisque la Compagnie Générale des Eaux est née à Lyon en 1853 grâce à deux ingénieurs visionnaires qui avaient pour objectif d'irriguer les campagnes et alimenter les villes en eau. Dans ce contexte, le groupe a souhaité réaliser un film qui est aussi l'occasion de remercier tous les collaborateurs Eau du Grand Lyon. Veolia remercie également tous les Grands Lyonnais de leur confiance. L'opérateur rappelle avoir réduit les émissions de CO2 du service de 22 %, soit près de 2 fois plus rapidement que ce qui était prévu au contrat ; et avoir réduit les fuites d'eau de plus de 36 % en 6 ans, soit l'équivalent chaque année de la consommation de la ville de Villeurbanne. Le groupe remercie enfin la Métropole de Lyon pour avoir construit un cadre contractuel exigeant et sain avec une autorité organisatrice de contrôle l'ayant toujours poussée à l'excellence, et ayant reconnu jusqu'à la fin du contrat la qualité du travail de ses équipes.

Veolia - Lyon, merci